

Folgendes Vorgehen hat sich bei **Problemen und/oder Beschwerden** mit dem **Bus** bewährt:

1. Bekommen die Kinder nach der 5. Schulstunde den Bus nicht, gehen die Kinder ins Schulhaus zurück. Hier hat nun jede Klasse eine Notfallnummer abgegeben, die wir anrufen. Die Kinder fahren dann mit dem Bus nach der 6. Stunde. Die Eltern werden weiter informiert.
2. Gibt es nach der 6. Stunde das Problem, verfahren wir wieder genauso: Ein Elternteil pro Klasse wird angerufen und die Kinder sind in der Schule. Die Eltern werden dann weiter informiert.
3. Klassenintern wurde geregelt, bei wem die Kinder im Notfall mitfahren dürfen (kleine feste Gruppen, nur bei einer Person oder nur bei den Eltern). Diese Liste kann im Lehrerzimmer deponiert werden.
4. Als ein Problem hat sich die hohe Flexibilität beim Nutzen der Verlässlichen Grundschule herausgestellt (täglich können die Kinder da bleiben oder nicht, je nach Anmeldung und je nach Absprache mit Frau Haller). Wie oben schon erwähnt: Bitte notieren Sie Änderungen unbedingt im Hausaufgabenheft.
5. Das Busunternehmen hat die Telefonnummer der Schule, falls mit dem Bus unterwegs etwas ist, wird die Schule informiert und wir können dann wie oben verfahren.
6. Rechtzeitig vor jeder Haltestelle muss der Halteknopf gedrückt werden.
7. Der Bus fährt nach der 6. Stunde durch, d.h. er muss die Pause am Friedhof machen, nicht mehr am Rathaus.
8. Bei Beschwerden wenden Sie sich am besten direkt an das Busunternehmen Müller in Böisingen (Tel. 07404- 92080).